
протокол
рабочей гр}тIпь] при адмияистрации МР <Тарусский район)) по вопросу реzrлизации проекта

(ФОРМИРОВАНИJI СОВРВМЕННОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ)

ПОВЕСТКА !tUI:

1. Обсуждение вопроса о включении молодежного проекта в благоустройство дворовьD(

территориЙ в 2018 году.
2. Разное в рамках благоустройства города.

По первому вопросу:
слушдЛИ: Мальцев Е.М.- На предьцущем заседании рабочеЙ гр),тпы вст.rл воIIрос - включать

ли работы по благоустройству общественньж территорий в программу 2019 г. иди все денежные

средства напр,lвить на благоустройство дворовьrх территорий. Было предложено подготовить и

рассмотреть молодежный минипроект по благоустройству общественной территории и принять

решение делить или не делить бюджет.
слушдли: Тимохин д.д.- сказал, что молодежный минипроект разработан и представлен на

обсуждение;
слушдли: Самолетов Н.ю.- Предлагаю рассмотреть эскизы детской площадки из дерева.

слушдлИ : Горобец д.Е. - Есть необходимость сделать площадку за домом Nel по ул.
М.I{ветаевой, но жители отказаJIись подписывать протокол по участию в конк)рсе по обустроЙству

детской площадлки, т.к. против совместного участия в осуществлении проекта. Ссылались на то,

что по указанию адмиЕистрации, частично, существ),ющfuI площадка была демонтирована и пусть

администрация сама все и восстанавливает.
слУшдли: !емкин д.Т.- пояснид, что площадка по предписzrЕию прокурора должна бьша

бы демонтирована полностью. Но вмешались жители и были демонтированы те части площадки,

которые представляли опасность при ее использовании.

"15" октября 2018 г. г. Таруса

Председатель - Мальцев Евгений Михайлович- глава администрации МР кТарусский район>

Секретарь - Кувапдина Г.П.- ведущий эксперт администрации городского поселения <Город
Таруса>
Присутствовали:

1. .Щемкин А.Т.- глава администрации городского поселения кГород Таруса>

2. Караулов И.Н.- заместитель глztвы администрации МР <Тарусский район>

3. !зотова Л.М.- зам.главы администрации городского поселения <Город Таруоа>

4. Манаков С.А.- заrr,rеститель главы МО ГП кГород Таруса>
5. Зуев А. П. -член Градостроительного совета Тарусского района, член Общественного

совета при Городской ,,Щlме Городского поселения <Город Тарусо (секция ''Архитектура
и градостроительство).

6. Щербаков А.Г. - член Общественного совета при Городской !уме городское поселение
<Город Таруса>
7. Озорнина Г.А. -зам.начальника отдела экономического рчввития и муниципaльного
хоз-ва а,щdинистрации МР <Тарусский район>
8. Тимохин А.А. , зам. руководитеJuI ТОС кКургаrr>
9. Горобец А.Е. руководитель ТОС <Кlрган>
10. Ка"тмыков А.С.- депутат МО ГП <Город Таруса>
1 1. Трошина В.С.- заI\4.главы администрации МО <ТарусскиЙ раЙон> по социальным
вопросам
12, Са.молетов Н.Ю. - автор эскизного проекта по детской площадке



СЛУШАЛИ: ,Щзотова Л.М,- Предложила ТОСам работать лучше - собирать жителей ,

говорить с ними о том, тгобьт они н9 оставались равЕодушными, участвовали в субботниках и
занимали более активную позицию по улучшению комфортного проживания в своем городе.

СЛУШАЛИ: Кувалдлина Г.П.- В рамках программы на 2019 год составлены сметные расчеты
на благоустройство дворовь]х территорий, в которые входят работы по асфальтированию тротуаров,
проездов и стоянок. Запланировано благоустройство замкнутого контура придомовых территорий
домов Ns1 и Ns3 по ул. М.I{ветаевой, Jф3 и Nэ5 по ул. Голубицкого и Nq18,Nq20 и Nч22 по ул.
Горького. Так же запланированные работы на 2018 год по благоустройству придомовых территорий
домов Ns2,N94,Л!6и Nq8 по ул. Ворошилова из-за ремонта коммуникаций, перенесены в программу
2019 года. Стоимость запланированных работ превышает предусмотренные средства бюджета на
2019 год примерно на 1250,0 тыс. рублей.

СЛУШАJIИ: Мальцев Е.М.- Чтобы не было спора по поводу установки детской площадки ,

предлагаю рассмотреть вопрос а вьцелении дополнительньIх деЕежньIх средств из бюджета ГП
кГород тарусо в palMкax благоустройства городской средьт.

СЛУШАЛИ: Караулов И.Н. - Нужно обсудить с житеJuIми, что дJIя них важнее, красиваrI
детскzul площадка или заасфальтированные дворы , и принять решение, что важнее. И может быть
разработать комплексный подход- тротуарнаJI сеть плюс спортивные и детские площадки,
озеленение, капремонт и выйти из двора с зilкоЕчеЕЕым видом территории.

.Сл)тпатtи: Щербаков А.Г.- Откуда деньги щлIше потратить думаю из прогрilммы городской
среды чем из бюджета.

СЛУШАЛИ: Манаков С.А.- Мнение такое, с одной стороны -из городской среды с
обязательным участием жителей;

СЛУШАЛИ: Мальцев Е.М.- В каждом дворе , доме должны быть активные люди которые
могли бы активно обсуждать и участвовать в комплексном благоустройстве своей дворовой
территории.

СЛУШДЛИ: Маяаков С.А.- Откуда деньги и в чем пиар? Разницы большоЙ нет , Что иЗ

бюджета, что из программы по городской среде;

слушдли: ма;lьцев Е.м._ все работы внlтри города должны быть выстроены по

приоритету. Важный фактор в том, что житепи не допжЕы быть наблюдателями. Жители допжны

быть заинтересованы. Тосу поручить поговорить с людьми.
слушдли: Трошина В.с.- предrожила поддержать проект. И отметила ,что в городе нет

площадки по ворка}ту.
слушдли: Зуев Д.п. - предложил идею молодежи поддержать и отметил, что все это

делается для детей;
слушдли: Калмыков С.д. - раньше на этом месте быда единственнtш площадка на весь

город. Нужно поговорить с людьми , чтобы проект поддержали,- 
слушдлИ: Караулов И.Н.- предложил обпIественность сделать спортивнуо площадку,

деlскую площадку в рамках благоустройства,
СЛУIПАЛИ:МальцевЕ.М.-ПредложиJIпроГолосоВаТЬ-ПринимаеМПроекТПоплоЩаДкеили

нет. Большинством голосов решили - включить плоцаДку в ппан освоения дворовых территорий и

ПреДУсмотреТЬвбюДжетефинансирование.ПлощаДкУ,какоТДеЛьноеобщественноеПросТрансТВоне
pua"rurp"uur". Поручил Тос Курган продолжить работы по планировке площадки и подумать из

'**Ьaо п,turap"-u допжпu бо,," сделrша детская площадка, ,Щерево материал недолговечный;

По второму вопросу:
СЛУШАЛИ:ТимохинА.А.-ЕстькоМплексныйпоДходкосВоениюпросТранстВа.

комплексно приняли решение по Кургану- р'врисовка зданий, ,щалее идей масштабировать на весь

город. Участвовать в фестивалях, в конкурсах,

СЛУШАЛИ: Самолетов Н,Ю, предложил свои услуги по подбору цветов в покраске

борлюро в, деревьев. Курган сделать городскои галереей . Изменить формат празлников,

СЛУШАЛИ: Мальцев Е.М.- Главное получить идею и ее реализовать . отметил, что наметилась

хорошая тенд9нция - благоустройство из центра города переходит к окраинам, тому пример

Зайцевский пруд. НедавЕо мы имели возможность увидеть лазерное шоу. И Зайцев А.М. готов

двигать и дальше свой проект, Всем этим мы поднимаем имидж Еашего города. На этом

собрание закончить . Необходимо, ы была отлажена обpaTHarI связь. Если что
предлагаю
нужно-собираемсяио

Председатель

бсуждаем

чт

Ммьцев В,М.



Кува.тдина Г.П.Секретарь tФ


